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‘EuRiso’ começa 
no próximo
dia 15 em 
Fernandópolis

Licitação 
milionária do 
asfalto é suspensa 
em Fernandópolis

A praça central de Fernandópolis 
em mais um ano vai ser palco do 
Encontro Internacional de Palhaços 
‘EuRiso’, a partir próximo dia 15 
de janeiro. A 7ª edição do evento 
na cidade de Fernandópolis promo-
verá o encontro de artistas, grupos 
e coletivos já consagrados, nacio-
nais e internacionais, principiantes 
e interessados de forma geral no 
trabalho artístico.            Página 02

A comissão de licitação da Pre-
feitura de Fernandópolis suspendeu 
a realização do certame depois de 
uma divergência entre as empre-
sas relacionada ao edital da obra 
ocorrido na manhã desta quarta-
feira, dia 8. A impugnação partiu 
da empresa CMD, alegando que a 
Conpav apresentou documento du-
vidoso sobre acervo de fresagem, 
exigido no edital.             Página 04

Empresa de 
piscina produz a 
milésima piscina 
em Pedranópolis
A CMG Piscinas produziu recen-

temente a milésima piscina em sua 
unidade instalada no município de 
Pedranópolis. Atualmente com 25 
funcionários contratados a CMG tem 
planos de expansão para 2020, e deve-
rá abrir contratação de novos postos de 
trabalho. O prefeito Marcos Adriano 
da Silva, e seu vice, Cidinho Tanga-
nelli se mostram muito felizes com a 
notícia de novos empregos. Página 04

As Câmaras Municipais da região 
em que o Jornal do Interior circula 
devolveram R$ 1,9 milhões de seus 
duodécimos para as Prefeituras de 
suas cidades.

O destaque em valores fica por 
conta da Câmara Municipal de Fer-
nandópolis que retornou aos cofres 
do Executivo mais de R$ 1,2 milhões, 
cerca de 19,4% de seu orçamento 
anual. O dinheiro segundo informado 
por pessoas ligadas ao Executivo foi 
usado para completar o montante 

necessário para o pagamento do 13º 
salário dos funcionários públicos do 
município.

O presidente da Câmara Muni-
cipal de Fernandópolis Ademir de 
Almeida, afirmou à reportagem que 
a devolução foi possível graças a uma 
boa gestão com o dinheiro público. 
“Passamos um ano empenhados em 
gerir bem os nossos duodécimos, pois 
sabemos que a devolução realizada 
pela Câmara todos os anos é essencial 
para a Prefeitura fechar suas contas 

no final do ano”, destacou Ademir.
O presidente da Câmara Municipal 

de Mira Estrela, João Manoel Estre-
la Matiel (foto ao lado), foi o cam-
peão em devolução de duodécimo 
à prefeitura de seu município. Com 
22,47% do duodécimo devolvidos 
João Manoel, mostrou que a seriedade 
e a boa gestão do dinheiro público são 
primordiais para se classificar como 
um gestor responsável e preocupado 
com o dinheiro público.
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Câmaras da região devolvem
R$ 1,9 milhões às Prefeituras
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Câmaras da região devolvem
R$ 1,9 milhões às Prefeituras

João Manoel 
Estrela Matiel, 
presidente 
da Câmara 
Municipal de 
Mira Estrela

Avenidas Marginais de Fernandópolis
passarão a ter mão única de direção

A Prefeitura de Fernandópolis vai 
promover nos próximos dias uma das 
principais e mais aguardadas altera-
ções no trânsito local. Trechos das 
avenidas marginais Litério Grecco e 
Luiz Brambatti passarão a ter sentido 

único de direção, seguindo a mesma 
direção de fluxo de trânsito da Rodo-
via Euclides da Cunha. 

O trecho da Avenida Marginal Lité-
rio Grecco que passará pela alteração 
compreende da rotatória da Brasilân-

dia (empresa Rodobens Caminhões) 
até a saída para a Rodovia Euclides da 
Cunha (empresa Scatena Distribuido-
ra), seguindo o sentido Brasilândia/
Ubirajara. 

Página 08

Prazo final para entrega de documentos
da CDHU será dias 13 e 14 de janeiro
somente as pessoas que ainda não concluíram o processo de documentação deverão participar

Os titulares e suplentes sorteados no 
dia 01 de dezembro do ano passado pela 
Companhia de Desenvolvimento Ha-
bitacional e Urbano (CDHU) precisam 

atender às orientações da Secretaria 
de Habitação do Estado em relação à 
documentação apresentada. As pessoas 
que ainda estiverem pendentes com a 

documentação devem ficar atentas. Nos 
dias 13 e 14 de janeiro os profissionais 
da CDHU estarão na cidade para a re-
gularização das pendências.  Página 02

O campo de futebol do núcleo 
esportivo “Fernando Branco”, na 
Vila Veneto, é um dos pontos de 
destaque de prática de futebol em 
Fernandópolis. Para deixar o local 
ainda melhor, empresários parcei-
ros ajudaram com a instalação de 
seis novos refletores de iluminação.

No minicampo, o professor 
Rubens Francisco da Silva, o 
“Rubão”, oferece aulas de fute-
bol pelo projeto “Bom de Escola, 
Bom de Esportes”, que é mantido 
pela Secretaria Municipal de Es-
portes e Lazer de Fernandópolis. 

Página 05

Com ajuda de parceiros, campo de futebol 
da Vila Veneto ganha mais iluminação

Fernandópolis é destaque nacional 
com o programa “Disk Árvore”, ini-
ciativa desenvolvida há alguns anos 
no município e que tem colaborado 
significativamente com a melhoria 
da arborização e também da quali-
dade de vida da população. A Secre-
taria Municipal de Meio Ambiente 
contabilizou o plantio de 546 mudas 
ao longo do ano de 2019 na cidade.

O munícipe interessado em plantar 
uma árvore na calçada de sua residên-
cia deve entrar em contato por meio 
do telefone (17) 3463-9014 ou ir até 
a Secretaria de Meio Ambiente para 
fazer a solicitação. Dentro do prazo 
de 10 dias, necessário para organizar 
a logística pelos bairros, o plantio é 
realizado.

Página 05

‘Disk Árvore’ finaliza 2019 com
o plantio gratuito de 546 mudas

A Marginal Litério Grecco só será mão no sentido Brasilândia - Ubirajara
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

Co-produção, Edição
Jornalística e Publicitária

LEAD EDITORIAL
22.484.823/0001-72

A praça central de Fernandó-
polis em mais um ano vai ser pal-
co do Encontro Internacional 
de Palhaços ‘EuRiso’, a partir 
do próximo dia 15 de janeiro. 
A 7ª edição do evento na cidade 
de Fernandópolis promoverá o 
encontro de artistas, grupos e co-
letivos já consagrados, nacionais 
e internacionais, principiantes e 

interessados de forma geral 
no trabalho artístico. 

Os palhaços entra-
rão em cena numa 

programação 
que vai até 19 
de janeiro, 
com diversas 

atrações em 
diferentes ho-
rários.  Um fes-

tival que colocou 
a cidade na rota inter-

nacional da arte circense.  
“O ‘EuRiso’ já é uma das 

principais marcas culturais de 
Fernandópolis e o nosso desejo 
é ver este evento crescer a cada 
ano. Convidados a população 
para prestigiar todas as ações 
que ocorrem na cidade ao longo 
do evento, tudo gratuitamente”, 
disse a secretária de Cultura, Iraci 
Pinotti .

O EURISO
Realizado de forma colaborati-

va desde 2014, pela Mirabolante 
Cia e Palhaços de Plantão, coor-
denada por Rafael de Aquino, o 
‘EuRiso’ conta com total apoio 
da Prefeitura de Fernandópo-
lis. Um evento que busca reunir 
artistas em apresentações de es-
petáculos de diversos formatos 
(lona, rua e palco), oficinas e 
mesas de bate-papo num espaço 
de compartilhamento e recriação 
de manifestações artísticas, cele-
brando a riqueza e a importância 
da diversidade. O encontro de 
palhaços traz divertimento e arte 
a toda a cidade de forma acessí-
vel e democrática, desenvolvido 
para revalorizar e ressignificar 
espaços públicos, proporcionar 
interação e troca entre os artistas 
locais e convidados, gerando um 
espaço de formação contínua. O 
encontro torna-se cada vez mais 
abrangente e acessível, tendo se 
tornado um dos maiores encon-
tros de palhaço do Brasil.

PROGRAMAÇÃO
O ‘EuRiso’  terá uma progra-

mação diversificada para todos 
os gostos, com espetáculos e ofi-
cinas gratuitas que vão encher a 
cidade de alegria.

Os titulares e suplentes sorte-
ados no dia 01 de dezembro do 
ano passado pela Companhia de 
Desenvolvimento Habitacional e 
Urbano (CDHU) precisam aten-
der às orientações da Secretaria 
de Habitação do Estado em rela-
ção à documentação apresentada.

As pessoas que ainda estive-
rem pendentes com a documenta-
ção devem ficar atentas. Nos dias 
13 e 14 de janeiro os profissionais 
da CDHU estarão na cidade para 
a regularização das pendências. 

A coleta dos documentos será 
feita no auditório da Secretaria 
Municipal de Educação, das 09h 
às 16h. Será a última oportuni-
dade para as pessoas que ainda 
não concluíram a entrega dos 
documentos necessários para a 
aquisição da moradia, ou para 
aqueles que, por motivo justifi-
cável, ainda não providenciaram 
a documentação.  

SOBRE A MORADIA
Os interessados concorram a 

uma das 219 casas do programa 
que estão em construção no mu-
nicípio, anexo ao bairro ‘Jayme 
Leone’. As unidades habitacio-
nais contam com uma área útil 
de 48,82 metros quadrados e são 
compostas por 2 quartos, sala, 
cozinha e banheiro. As casas 
são construídas a partir de con-
vênio entre o Governo Federal, 
por intermédio do Programa 
Minha Casa Minha Vida (PM-
CMV), tendo a Caixa Federal 
como agente financeiro execu-
tor, o Governo do Estado de São 
Paulo, por meio da CDHU, e a 
Prefeitura de Fernandópolis que 
fez a doação de toda área para a 
construção das moradias. O prazo 
máximo de financiamento das 
casas é de 30 anos.

SERvIÇO
A Secretaria Municipal de 

Educação fica na Rua Minas 
Gerais, 990,  Centro de Fernan-
dópolis.  

Prazo final para entrega de documentos
da CDHU será dias 13 e 14 de janeiro
somente as pessoas que ainda não concluíram o processo de documentação deverão participar

A coleta dos documentos será feita no auditório da Secretaria Municipal de Educação, das 09h às 16h

interessados de forma geral 
no trabalho artístico. 

Os palhaços entra
rão em cena numa 

programação 
que vai até 19 
de janeiro, 
com diversas 

atrações em 
diferentes ho
rários.  Um fes

tival que colocou 
a cidade na rota inter

nacional da arte circense.  
“O ‘EuRiso’ já é uma das 

‘EuRiso’ começa no próximo
dia 15 em Fernandópolis

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2018 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO VII 
 

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 46.947.396/0001-80, através de sua 
Prefeita e no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” o(a) 
candidato(a) abaixo relacionado(a), aprovado(a) no Processo Seletivo nº 001/2018, homologado e 
publicado na edição nº 467, do dia 22 de agosto de 2018, do DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO 
MUNICÍPIO – www.indiapora.sp.gov.br, página 4 e 5, e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de 
Fernandópolis-SP, no dia 25 de agosto de 2018, página 3, para a função de Agente Comunitário de 
Saúde, a comparecer no PAÇO DO MUNICÍPIO, localizado na Rua Domingos Simões Marques nº 1.345 
em  Indiaporã – SP – até o dia 16 de janeiro de 2020, no setor de R.H. –  Recursos Humanos, a fim de 
ser admitido(a) temporariamente, para nos termos do artigo 85, da Lei Complementar Municipal nº 
006/2009, exercer a respectiva função, junto à Secretaria Municipal de Saúde do MUNICÍPIO DE 
INDIAPORÃ – Estado de São Paulo. 

AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE  
CLAS.  NOME  INSCRIÇÃO  DOCUMENTO  
10º  GABRIEL FELISBERTO FERREIRA AGUIAR 943925 53738814 

O não comparecimento na data e horário determinado será considerado como desistência.  
A recusa à contratação, a não apresentação dos documentos no prazo fixado, a inexatidão das 
afirmativas e/ ou a irregularidades dos mesmos ou, se consultado e contratado deixar de entrar em 
exercício, terá exaurido os direitos decorrentes de sua habilitação no Processo Seletivo. 
    

Indiaporã-SP, 6 de janeiro de 2020. 
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2018 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO VIII 
 

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 46.947.396/0001-80, através de sua 
Prefeita e no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” o(a) 
candidato(a) abaixo relacionado(a), aprovado(a) no Processo Seletivo nº 001/2018, homologado e 
publicado na edição nº 467, do dia 22 de agosto de 2018, do DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO 
MUNICÍPIO – www.indiapora.sp.gov.br, página 4 e 5, e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de 
Fernandópolis-SP, no dia 25 de agosto de 2018, página 3, para a função de Agente Comunitário de 
Saúde, a comparecer no PAÇO DO MUNICÍPIO, localizado na Rua Domingos Simões Marques nº 1.345 
em  Indiaporã – SP – até o dia 16 de janeiro de 2020, no setor de R.H. –  Recursos Humanos, a fim de 
ser admitido(a) temporariamente, para nos termos do artigo 85, da Lei Complementar Municipal nº 
006/2009, exercer a respectiva função, junto à Secretaria Municipal de Saúde do MUNICÍPIO DE 
INDIAPORÃ – Estado de São Paulo. 

AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE  
CLAS.  NOME  INSCRIÇÃO  DOCUMENTO  
11º  DANIELE MONIQUE DE BORBA 935175 30969789 

O não comparecimento na data e horário determinado será considerado como desistência.  
A recusa à contratação, a não apresentação dos documentos no prazo fixado, a inexatidão das 
afirmativas e/ ou a irregularidades dos mesmos ou, se consultado e contratado deixar de entrar em 
exercício, terá exaurido os direitos decorrentes de sua habilitação no Processo Seletivo. 
Indiaporã-SP, 7 de janeiro de 2020. 
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita 

AvISO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO
DE LICITAÇÃO E RETIFICAÇÃO DE EDITAL

PREGÃO PRESENCIAL Nº 027/2019
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para 
conhecimento de todos que o Pregão Presencial nº 027/2019 – 
Processo Licitatório nº 120/2019 – Processo Administrativo nº 
136/2019, tipo MENOR PREÇO, com as seguintes características: 
Objeto: Aquisição em até a quantidade de 3.000 unidades de cestas 
básicas de alimentos e produtos de higiene e limpeza para distri-
buição junto aos Funcionários /Servidores Municipais durante o 
exercício de 2020, conforme Edital e seus Anexos, cuja sessão 
de habilitação e abertura de propostas estava marcada para o dia 
14 de janeiro de 2020, às 13h30min, fica PRORROGADA para 
o dia 23 de janeiro de 2020, para as 09h00min. MOTIVO: Para 
RETIFICAÇÃO (adequações) necessárias no ANEXO I do edital, 
alterações das descrições, relação dos produtos licitados e por 
interesse público. O edital e seus anexos, incluindo a Retificação 
do ANEXO I, estão disponíveis gratuitamente para os interessa-
dos, através do site: www.indiapora.sp.gov.br, ou diretamente na 
Secretaria de Administração e Planejamento. Informações pelo 
telefone (17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min 
ou pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as futuras 
publicações referentes a este processo deverão ser acompanhadas 
exclusivamente através do DOM – Diário Oficial do Município, 
com endereço eletrônico www.indiapora.sp.gov.br e mural de 
publicações oficial do Paço.

Fonte do Recurso: TESOURO DO MUNICÍPIO
Indiaporã-SP, 10 de janeiro de 2020.

CÉLIA SALANI DE OLIvEIRA – Pregoeira
ELAINE ALvARES SILvEIRA ROCHA – Prefeita
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As Câmaras Municipais da re-
gião em que o Jornal do Interior 
circula devolveram R$ 1,9 mi-
lhões  de seus duodécimos para 
as Prefeituras de suas cidades.

O destaque em valores fica por 
conta da Câmara Municipal de 
Fernandópolis que retornou aos 
cofres do Executivo mais de R$ 
1,2 milhões, cerca de 19,4% de 
seu orçamento anual. O dinheiro 
segundo informado por pessoas 
ligadas ao Executivo foi usado 
para completar o montante ne-
cessário para o pagamento do 13º 
salário dos funcionários públicos 
do município.

O presidente da Câmara Mu-
nicipal de Fernandópolis Ademir 

de Almeida, afirmou à reporta-
gem que a devolução foi possível 
graças a uma boa gestão com o 
dinheiro público. “Passamos 
um ano empenhados em gerir 
bem os nossos duodécimos, pois 
sabemos que a devolução reali-
zada pela Câmara todos os anos 
é essencial para a Prefeitura fe-
char suas contas no final do ano”, 
destacou Ademir.

Ademir ainda destacou que 
mesmo realizando algumas obras 
para melhorar o prédio da Câmara 
e também aquisição de equipa-
mentos necessários a economia em 
outros setores proporcionou esta 
devolução superior 1,1 milhões.

Apesar de Fernandópolis ter se 

destacado em termos de valores, 
o grande campeão em devolução 
levando-se em consideração o 
percentual devolvido sobre o 
valor do orçamento anual do le-
gislativo, o destaque ficou para 
o presidente da Câmara de Mira 
Estrela, que devolveu 22,57% de 
seu orçamento para os cofres da 
Prefeitura.

Com um orçamento anual de 
R$ 910 mil, João Manoel Estre-
la, conseguiu devolver mais de 
R$ 205 mil aos cofres da pre-
feitura.

Lucimara Alves dos Santos 
Leal, presidente da Câmara de 
Macedônia também foi des-
taque neste final de ano, não 

O presidente da Câmara de 
Fernandópolis Ademir de Al-
meida, fez uma devolução mi-
lionária aos cofres da prefeitura 
de Fernandópolis. Com mais de 
R$ 1.141.000,00 em devolução 
a Câmara colaborou para o pa-
gamento do 13º salário dos fun-
cionários públicos municipais.

Ademir salientou que foi com 
grande satisfação que efetuou a 
devolução aos cofres públicos do 
município, principalmente pelo 
fato do dinheiro ter sido utilizado 
para o pagamento de salários ao 
funcionalismo.

De acordo com informações 
prestadas pelo departamento de 
contabilidade da Câmara Muni-
cipal, o valor devolvido se deu 

após grande gestão do presidente 
que mesmo realizando alguns 
investimentos em equipamen-
tos do Legislativo e aquisição de 
móveis e reforma do plenário da 
Câmara conseguiu devolver um 
valor expressivo ao Executivo.

“Logo que assumi fiz este com-
promisso comigo mesmo que de-
veria realizar algumas melhorias 
tanto estruturais como materiais 
para o bom funcionamento da 
Câmara, mas que teria que de-
volver dinheiro no final do ano 
para a Prefeitura, e foi com muita 
seriedade e gestão que consegui-
mos este feito, estou feliz por ter 
colaborado com o pagamento do 
13º dos funcionários da prefeitu-
ra”, destacou Ademir.

O presidente da Câmara Muni-
cipal de Mira Estrela João Mano-
el Estrela Matiel, foi o campeão 
em devolução de duodécimo à 
prefeitura de seu município.

Com 22,47% do duodécimo 
devolvidos João Manoel, mos-
trou que a seriedade e a boa 
gestão do dinheiro público são 
primordiais para se classificar 
como um gestor responsável e 
preocupado com o dinheiro pú-
blico.

O orçamento anual da Câmara 
de Mira Estrela é de R$ 910 mil, 
onde são pagas todas as despesas 
no Legislativo Miraestrelense 
desde despesas como água, ener-
gia e telefone do prédio da Câma-
ra como salários de vereadores e 
funcionários, além de pagamento 
de encargos e demais despesas. 
Mesmo assim João Manoel con-
seguiu devolver aos cofres da 
prefeitura mais de R$ 205 mil.

No fechamento do ano contábil 
a Câmara efetuou uma devolu-
ção de R$ 142.892,31, mas no 
decorrer do ano já havia efetu-
ado outras três devoluções ao 
prefeito Márcio Castrequini. A 
primeira devolução de R$ 10 mil 
foi realizada para complementar 
as festividades de aniversário da 
cidade. Em uma segunda opor-
tunidade em um acordo com a 
prefeitura João Manoel realizou 

uma devolução no valor de R$ 
40 mil para a instalação de um 
transformador em um galpão 
onde funciona uma tecelagem, 
pois devido a problemas com a 
energia elétrica a empresa cor-
ria risco de deixar o município o 
que acarretaria a demissão de 42 
funcionários. Por último o pre-
sidente da Câmara realizou uma 
devolução de R$ 12,5 mil que fo-
ram utilizados para o pagamento 
mensal do município para a Santa 
Casa de Fernandópolis, devido a 
atendimentos no pronto socorro.

Os R$ 142,8 mil restantes de-
volvidos no final do ano foram 
utilizados para pagamento de 
funcionários e investimentos nas 
áreas de saúde, agricultura e ou-
tros setores da prefeitura, ajudan-
do no fechamento e pagamento 
de dívidas da municipalidade.

“Fico muito feliz em saber que 
sou o campeão em devolução, 
mas não fiz mais do que minha 
obrigação que é gerir com res-
ponsabilidade o dinheiro público, 
pois este dinheiro é da população 
e não meu nem dos vereadores. 
Fiquei feliz também em ter cola-
borado pela permanência de uma 
empresa em nosso município que 
gera atualmente 42 vagas de tra-
balho, ou seja, 42 famílias estão 
sendo beneficiadas”, finalizou 
João Manoel.

Câmaras da região devolvem R$ 1,9 milhões para Prefeituras

Ademir de Almeida fez devolução 
milionária de Duodécimos à prefeitura

João Manoel, de Mira Estrela, 
é campeão regional em 
devolução percentual

O deputado federal Fausto Pi-
nato participou, nesta segunda-
feira, 06, do evento de divulga-
ção da chegada do banco chinês 
XCMG ao Brasil. A autorização 
da constituição do XCMG Brasil 
pelo Banco Central ocorreu em 
outubro e a empresa trabalha para 
iniciar sua operação ainda no pri-
meiro trimestre.

Pinato, que é presidente da 
Frente Parlamentar Brasil-China, 
destacou a iniciativa como sendo 
importante para ampliar a concor-
rência do sistema bancário brasi-

leiro. “Este ainda é um setor muito 
concentrado, o que não é nada bom 
para uma economia crescer de for-
ma equilibrada”, afirmou.

“As necessidades para o se-
tor de infraestrutura no Brasil 
são enormes, e o banco chinês 
XCMG chega ao Brasil buscando 
ser complementar aos bancos 
locais”, disse o presidente do 
mundial conglomerado Xuzhou 
Construction Machinery Group 
para a América Latina, Wang 
Min. Esse é o primeiro banco do 
grupo XCMG em todo o mundo.

O banco XCMG constituiu 
sede em Pouso Alegre, em Mi-
nas Gerais, onde já possui sua 
fábrica, e terá um capital inicial 
de R$ 100 milhões. É o primeiro 
banco, com capital 100% es-
trangeiro, a obter autorização 
de funcionamento junto ao BC. 
Os planos são apoiar os negócios 
do próprio grupo no Brasil, mas 
a ideia é de ampliar o leque de 
serviços para empresas chineses, 
do ramo industrial em operação 
na América Latina.

Com informações da AE

Deputado Pinato comemora entrada de banco chinês no País

O prefeito Márcio Castrequini cumprimentando
o presidente da Câmara João Manoel

Em sua maioria os municípios 
utilizaram o recurso devolvido 
pelas Câmaras Municipais para 
pagamento de dívidas e fecha-
mento das folhas de pagamento.

No caso de Indiaporã onde 
o presidente Valdir devolveu 
R$ 191,1 mil para os cofres da 
prefeitura, o dinheiro foi usado 
para pagamento diversos e fe-
chamento contábil referente ao 
ano de 2019.

Em Guarani d´Oeste onde o 
presidente Téo fez a devolução 
de R$ 99 mil, o dinheiro também 
foi utilizado para pagamentos 
diversos assim como ocorreu 
em Meridiano e Macedônia com 
devoluções respectivas de R$ 
176,8 mil e R$ 44,2 mil.

Em Pedranópolis o presi-
dente Fausto Luano Rosa, 
devolveu R$ 104,5 mil, que 
foram utilizados durante todo 

o ano, pois periodicamente o 
Legislativo efetuou peque-
nas devoluções aos cofres da 
prefeitura. Sendo que R$ 18 
mil para pagamento do Cisarf, 
R$ 16 mil pra pagamentos do 
NASF, R$ 10 mil para aqui-
sições de computadores para 
a escola do Distrito de Santa 
Izabel do Marinheiro, R$ 15 
mil para atender uma emenda 
impositiva do vereador Orival-

do Fernandes com a colocação 
de alambrados no minicampo 
de Dulcelina, R$ 4 mil para a 
realização de eventos como a 
festa junina e a Ciranda de Es-
porte e lazer, R$ 27,3 mil para a 
reforma do salão onde funciona 
a reciclagem, apoiando assim 
a geração de empregos e por 
fim R$ 6 mil para aquisição de 
medicamentos para os postos 
de saúde.

A presidente da Câmara Mu-
nicipal de Macedônia, se desta-
cou em relação a devolução que 
efetuou aos cofres da prefeitura 
não pelo valor ou pelo percentual 
sobre seu orçamento, mas pelo 
fato de ser a primeira vez em anos 
que a Câmara devolve dinheiro 
à prefeitura.

Lucimara dos Santos afirmou 
a reportagem que foram vários os 
fatores que determinaram a devolu-
ção, mas que o principal motivo foi 

o respeito com o dinheiro público. 
“Realizamos várias mudanças que 
determinaram a economia e con-
sequentemente a possibilidade de 
devolvermos mais de R$ 44 mil à 
prefeitura. Mas classifico como 
um dos principais a renegociação 
de alguns contratos de prestadores 
de serviços e até mesmo o cancela-
mento de alguns deles, pois assim 
administramos o recurso público 
com carinho e responsabilidade”, 
destacou Mara.

Mara Leal, de Macedônia, é destaque pelo fato histórico na devolução

Na maioria municípios utilizaram dinheiro para pagamento de dívidas

Cidade Orçamento Devolução Percentual
Mira Estrela  R$ 910.000,00  R$ 205.392,31  22,57 
Fernandópolis  R$ 5.880.000,00  R$ 1.141.000,00  19,40 
Indiaporã  R$ 1.055.000,00  R$ 191.193,88  18,12 
Meridiano  R$ 980.000,00  R$ 176.801,43  18,04 
Guarani d´Oeste  R$ 692.000,00  R$ 99.021,22  14,31 
Pedranópolis  R$ 738.000,00  R$ 104.594,00  14,17 
Macedônia  R$ 980.000,00  R$ 44.200,00  4,51 

 R$ 1.962.202,84 

pelos valores ou percentuais 
devolvidos aos cofres do mu-
nicípio, mas pelo fato histórico 
da devolução, pois em anos o 
Legislativo daquele município 
não realizava a devolução de 

duodécimos aos cofres públicos.
Através de economias realiza-

das durante todo o ano de 2019, 
Lucimara devolveu aos cofres 
da prefeitura de Macedônia R$ 
44,2 mil. Com a economia do 

dinheiro público a presidente da 
Câmara mostrou que seriedade 
e comprometimento é seu ponto 
forte e deixou claro que para o 
próximo ano as economias po-
derão ser ainda maiores.
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ARTIGO CONTÁBIL

Contabilidade para Pequenas
e Médias Empresas: CPC PME

Gere valor aos serviços contábeis! Oferecer serviços contá-
beis consistentes para pequenas e médias empresas aumenta as 
chances de sobrevivência das empresas.

Você sabia que do total de 660,9 mil empresas que nasceram 
em 2011, 492,8 mil (75,2%) sobreviveram em 2012; 426,2 
mil (64,5%), até 2013; 346,8 mil (52,5%), até 2014; 300,2 mil 
(45,4%), até 2015; e 251,1 mil (38,0%) sobreviveram até 2016? 
Assim sendo, após cinco anos da entrada no mercado, verifica-
se que 38,0% das empresas entrantes em 2011 sobreviveram 
até 2016.

Diante desse complexo cenário, a contabilidade, através dos 
Departamentos Contábil, Pessoal, Fiscal Tributários e de Regu-
larização e Legalização pode ser uma ferramenta extremamente 
útil para aumento as chances de sobrevivência das empesas.

Oferecendo serviços contábeis consistentes para a empresa, a 
sociedade (acionistas, quotistas, colaboradores, administrado-
res, clientes, ou seja, seus stakeholders) serão diretamente ou 
indiretamente beneficiados.

Os pequenos negócios são formados pelas micro e pequenas 
empresas (MPE) e pelos microempreendedores individuais (MEI) 
. Segundo fontes do SEBRAE, no Brasil existem 6,4 milhões 
de estabelecimentos. Desse total, 99% são micro e pequenas 
empresas (MPE). As MPEs respondem por 52% dos empregos 
com carteira assinada no setor privado (16,1 milhões). Contudo, 
diante da grande concorrência no mundo contábil, gerar valor 
aos trabalhos aumentam as chances de sobrevivência no meio.

Ao encontro da realidade das Pequenas e Médias Empresas, 
o Comitê de Pronunciamentos Contábeis (CPC) emitiu normas 
de contabilidade para Pequenas e Médias Empresas (PMEs), o 
CPC PME, que dá diretrizes para contabilidade de Pequenas e 
Médias Empresas.

Vale lembrar também a existência de normas e orientações 
correlacionadas ao CPC PME

 NBC TG 1000 (R1) - Contabilidade para Pequenas e Médias 
Empresas (PMEs)

 ITG 1000 - Modelo Contábil para Microempresa e Empresa 
de Pequeno Porte

 CTG 1000 - Adoção plena da NBC TG 1000
 OTG 1000 - Modelo Contábil para Microempresa e Empresa 

de Pequeno Porte
Como definir Pequenas e Médias Empresas?
Podem existir conceitos para diferenciar as pequenas, médias 

e grandes empresas. Vamos utilizar a legislação societária e 
também o CPC PME para definir pequenas e médias empresas:

- Não têm obrigação pública de prestação de contas: a entidade 
tem obrigação pública de prestação de contas se seus instrumentos 
de dívida ou patrimoniais são negociados em mercado de ações 
ou estiverem no processo de emissão de tais instrumentos para 
negociação em mercado aberto (bolsa de valores ou mercado 
de balcão) ou possuir ativos em condição fiduciária perante um 
grupo amplo de terceiros como um de seus principais negócios. 
A maioria dos bancos, cooperativas de crédito, companhias de 
seguro, corretoras/distribuidoras de títulos e valores mobiliários, 
fundos mútuos e bancos de investimento se enquadrariam nessa 
situação.

- Elaboram demonstrações contábeis para fins gerais para 
usuários externos, como proprietários que não estão envolvidos 
na administração do negócio, credores existentes e potenciais, e 
agências de avaliação de crédito.

- Todas as empresas que possuam, individualmente ou sob 
controle comum, ativo total inferior a R$ 240 milhões ou receita 
bruta anual inferior a R$ 300 milhões.

Adoção inicial do CPC PME: as primeiras demonstrações 
contábeis elaboradas em conformidade com o CPC PME devem 
conter declaração, explícita e não reservada, de conformidade. 
As demonstrações contábeis elaboradas em conformidade com 
o CPC PME são as primeiras demonstrações da entidade se, por 
exemplo, a entidade:

- Não apresentou demonstrações contábeis para os períodos 
anteriores.

- Apresentou suas demonstrações contábeis anteriores mais 
recentes de acordo com outras exigências que não são consistentes 
com este Pronunciamento em todos os aspectos.

- Apresentou suas demonstrações contábeis anteriores mais 
recentes em conformidade com o conjunto completo dos Pro-
nunciamentos Técnicos do CPC.

O campo de futebol do núcleo 
esportivo “Fernando Branco”, 
na Vila Veneto, é um dos pon-
tos de destaque de prática de 
futebol em Fernandópolis. Para 
deixar o local ainda melhor, 
empresários parceiros ajuda-
ram com a instalação de seis 
novos refletores de iluminação.

No minicampo, o professor 
Rubens Francisco da Silva, o 
“Rubão”, oferece aulas de fute-
bol pelo projeto “Bom de Escola, 
Bom de Esportes”, que é mantido 
pela Secretaria Municipal de Es-
portes e Lazer de Fernandópolis.

No local há aulas de futebol 
para seis categorias: Sub 7; Sub 
9; Sub 11; Sub 13; Sub 15; e Sub 
17. As turmas começam a treinar 
cedo e há times que jogam até 
22h. “Ter uma boa iluminação 
é importante porque temos au-
las até a noite e podemos ficar 
no campo com mais segurança 
e melhor visibilidade. Por isso, 
somos muito gratos à Engerb e 
aos outros parceiros que nos aju-
daram”, explicou Rubão.

Com ajuda de parceiros, campo de futebol 
da Vila Veneto ganha mais iluminação

Projeto atende cerca de 160 crianças com treinos de futebol

A CMG Piscinas produziu re-
centemente a milésima piscina 
em sua unidade instalada no mu-
nicípio de Pedranópolis, em julho 
de 2018. Atualmente com 25 fun-
cionários contratados a CMG tem 
planos de expansão para 2020, e 
deverá abrir contratação de novos 
postos de trabalho.

O prefeito Marcos Adriano da 
Silva, e seu vice-prefeito Cidinho 
Tanganelli se mostram muito fe-
lizes com a instalação da empresa 
no município e informam que o 
objetivo principal que é a geração 
de empregos vem sendo alcança-
da. “Estamos felizes com o resul-
tado do trabalho que foi feito para 
atrair novas empresas como a 
CMG para nosso município, pois 
assim estamos começando um 
futuro promissor que tem como 
principal objetivo a geração de 
empregos para nossa população. 
Além da CMGT também traba-

Empresa de piscina produz a milésima piscina em Pedranópolis

lhamos para a instalação da TRF 
Transformadores que se instalou 
recentemente em Pedranópolis e 
já começa a gerar resultados com 
a contratação de funcionários do 
município. Em 2020 continuare-
mos nossa luta para atrair novas 
empresas para Pedranópolis com 
a finalidade de gerar novos postos 

de trabalho, diminuindo assim o 
desemprego”, enfatizou o prefei-
to Marquinho.

Os proprietários da CMG Pis-
cinas, Paulo e Mardegan, afir-
maram que o trabalho feito pelo 
prefeito Marcos e pelo vice-pre-
feito Cidinho, foi essencial para 
tomarem a decisão de se instala-

rem no município de Pedranó-
polis. “A atenção e o empenho 
da administração para a nossa 
instalação em Pedranópolis foi 
muito grande, isso foi de suma 
importância para nos instalarmos 
aqui e termos planos de expansão 
para o próximo ano”, destacou 
um dos proprietários.

A comissão de licitação da 
Prefeitura de Fernandópolis sus-
pendeu a realização do certame 
depois de uma divergência entre 
as empresas relacionada ao edital 
da obra ocorrido na manhã desta 
quarta-feira, dia 8.

A impugnação partiu da em-
presa CMD, alegando que a 
Conpav apresentou documento 
duvidoso sobre acervo de fresa-
gem, exigido no edital.

Participaram do certame as em-
presas CMB Construtora Moraes 

Brasil Ltda, Coplan - Construtora 
Planalto, Noromix Concreto S.A. 
e Conpav Santa Fé Construções 
e Pavimentação Ltda.

A obra está orçada em R$ 6 mi-
lhões e contemplava recape de 
diversas ruas da cidade e ainda a 
conclusão dos asfaltos nos bair-
ros Jardim Araguaia, Uirapuru, 
Ipanema e Redentor. A comissão 
vai analisar o pedido de desclas-
sificação da empresa e marcar 
uma nova data para a abertura dos 
envelopes das propostas.

Licitação milionária do asfalto em Fernandópolis é suspensa
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Através dos pedidos dos ve-
readores Amauri Pinheiro, pre-
sidente da Câmara Municipal, 
Clóvis Magron Fonte, lideranças 
dos Democratas de Urânia, e do 
vereador Silvanei César Marques 

Luiz (Passarinho), liderança do 
PSDB de Urânia, em conjunto 
com o pedido do Executivo Mu-
nicipal, o prefeito Márcio Arjol 
assinou, no dia 18 de dezembro, 
um convênio de R$ 480.000,00 

em infraestrutura urbana, que 
serão aplicados na reforma da 
Praça Central.

De acordo com o prefeito Már-
cio Arjol, esse convênio é fruto de 
uma parceria com a deputada es-

tadual Analice Fernandes e com o 
vice-governador Rodrigo Garcia. 
“Agradecemos essa parceria de 
longa data com a nossa cidade, 
trazendo maior desenvolvimento 
ao nosso município”, enfatizou.

Urânia assina convênio de R$ 480.000,00 para a reforma da Praça Central

Vence no dia 15 de janeiro a 
primeira parcela do IPTU (Im-
posto Predial e Territorial Ur-
bano) de Fernandópolis. O con-
tribuinte pode ainda optar pelo 
pagamento de cota única na mes-
ma data, com 10% de desconto.

Os carnês estão sendo entre-
gues, porém, caso algum cidadão 
não tenha recebido o seu, basta 
se dirigir ao Poupatempo que 
será providenciada a impressão 
do material. Também é possível 
obter o IPTU pelo site: www.fer-
nandopolis.sp.gov,br; no link 
“Mobiliário” e acessar poste-
riormente o tópico “emissão de 
carnês” informando os dados exi-
gidos para reprodução do boleto.

A destinação dos recursos do 
imposto é definida pela Prefeitu-
ra. O valor arrecadado compõe 
uma boa parte da renda do mu-
nicípio e geralmente é destinado 
para várias melhorias. É funda-
mental que a população mante-
nha o pagamento do IPTU em 
dias para garantir o investimento 
no município.

SERvIDORES PÚBLICOS 
MUNICIPAIS: De acordo com 
a Lei n° 4640, de 6 de julho de 
2017, os servidores públicos mu-

Primeira parcela do IPTU vence no dia 15 de janeiro

Contribuinte pode optar pelo pagamento de cota única, com vencimento na mesma data e desconto de 10%

nicipais de Fernandópolis podem 
solicitar a compensação de crédi-
tos de natureza trabalhista (férias 
ou licença-prêmio) com os seus 

débitos de IPTU. Para isso, o in-
teressado deve procurar a recep-
ção da Secretaria Municipal de 
Recursos Humanos e preencher 

o requerimento. Caso o imóvel 
esteja em nome do conjugue é 
preciso apresentar a certidão de 
casamento.

Fernandópolis é destaque na-
cional com o programa “Disk 
Árvore”, iniciativa desenvolvida 
há alguns anos no município e 
que tem colaborado significa-
tivamente com a melhoria da 
arborização e também da qua-
lidade de vida da população. A 
Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente contabilizou o plantio 
de 546 mudas ao longo do ano de 
2019 na cidade.

O munícipe interessado em plan-
tar uma árvore na calçada de sua 
residência deve entrar em contato 
por meio do telefone (17) 3463-
9014 ou ir até a Secretaria de Meio 
Ambiente para fazer a solicitação. 
Dentro do prazo de 10 dias, ne-
cessário para organizar a logística 
pelos bairros, o plantio é realizado.

Entre as espécies disponíveis e 
adequadas para o plantio em área 
urbana estão: Resedá, Pata de 
Vaca, Flamboyanzinho, Árvore 
da China, Ipê Mirim, Escova de 
Garrafa e Acácia Rosa. A equipe 
do “Disk Árvore” visita o local, 
faz as alterações na calçada, plan-
ta a muda, oferece orientações 
técnicas sobre cuidados com a 
árvore e formaliza um termo de 
compromisso com o morador 

‘Disk Árvore’ finaliza 2019 com
o plantio gratuito de 546 mudas

para providenciar a proteção e 
os cuidados para o bom desen-
volvimento da planta. 

O programa tem como finali-
dade aumentar a arborização e a 
diversidade de espécies na área 
urbana e promover um trabalho 
de educação ambiental referente 
à arborização urbana. No ano de 
2017 o programa plantou 301 
mudas em Fernandópolis e 354 
no ano de 2018. Município já ganhou mais de mil árvores pelo programa nos últimos três anos

Cães e gatos são castrados gra-
tuitamente no Centro de Controle 
de Zoonoses de Fernandópolis. 
Para ter acesso ao procedimento, 
o dono do animal de estimação 
deve procurar o órgão para fa-
zer o agendamento. Cães e ga-
tos abandonados que vão para 
o Centro de Zoonoses também 
são castrados. Em 2019 foram 
atendidos 1087 animais, sendo 
575 cães (sendo 185 machos e 
390 fêmeas) e 512 gatos (153 
machos e 359 fêmeas).

O endereço do Centro de Zoo-
noses de Fernandópolis é aveni-
da Litério Grecco, 300, Vila São 
Fernando, aos fundos da Escola 
Municipal de Ensino Fundamen-
tal e Agrícola Melvin Jones. O 
horário de funcionamento é das 
7h às 12h e das 14h às 17h, de 
segunda a sexta-feira. O telefone 
é o 3462-3341. A castração é o 
melhor método para o controle 

Centro de Zoonoses
finaliza 2019 com 1087 
castrações de cães e gatos

Procedimento é gratuito e precisa 
ser agendado com antecedência

populacional de animais domés-
ticos, também diminui a probabi-
lidade de doenças, como tumor 
de mama, tumor de próstata, além 
de doenças infectocontagiosas.

A EMEFA (Escola Municipal 
de Ensino Fundamental Agríco-
la) ‘Melvin Jones’ de Fernandó-
polis oferece vagas para novos 
alunos se ingressarem na unida-
de neste ano de 2020.  Além das 
disciplinas comuns do ensino 
regular, a escola apresenta o di-
ferencial de uma escola agrícola e 
de tempo integral, para alunos do 
6° ao 9° ano do ensino fundamen-
tal, com atividades direcionadas 
à área agrícola e cultural, com 
transporte gratuito.

Com cerca de 170 alunos, 
a Melvin Jones oferece uma 
grade curricular com aulas nas 
áreas de fruticultura, zootecnia, 
olericultura/jardinagem, ofi-
cinas esportivas, experiências 
matemáticas, fanfarra, bibliote-
ca, leitura e produção de textos, 

teatro e oficinas artísticas e de 
empreendedorismo. A escola 
conta ainda com parcerias, entre 
elas as Secretarias Municipais 
do Meio Ambiente, Agricultura, 
Cultura e Fundação Educacional 
de Fernandópolis.

“Temos um espaço amplo que 
possibilita a prática de muitas 
ações. A Melvin Jones proporcio-
na o acesso das crianças com as 
atividades do campo, envolvendo 
terra e plantas. Convidamos para 
que venham nos visitar e conhe-
çam nossos projetos desenvol-
vidos com os alunos”, comenta 
a diretora Maria Cipriana.

SERvIÇOS 
Para mais informações ou efe-

tuar a matrícula, a escola Agríco-
la localiza-se na avenida Litério 
Grecco, 300. Telefone 3462-7797.

Escola Agrícola de Fernandópolis 
abre vagas para novos alunos

‘ Melvin Jones’ apresenta o diferencial agrícola em tempo integral com ampla 
grade de atividades, unidade escolar atende crianças em ensino integral

Realizado pela Prefeitura, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SMEL), o 
Festival do Dia dos Trabalha-
dores “Luis José Ramos” é um 
dos mais conceituados eventos 
esportivos que acontece anual-
mente em Fernandópolis. Neste 
ano, a competição está prevista 
para ter início no dia 03 de março.

As inscrições para equipes e 
empresas devem ser feitas entre 
os dias 13 de janeiro a 07 de fe-
vereiro. Os jogos acontecerão em 
sistema de eliminatória simples, 
as terças e quinta- feiras à noite e 
aos sábados à tarde no minicam-

po da SMEL. Os confrontos serão 
definidos por sorteio. 

Este é o evento que reúne o 
maior número de atletas tra-
balhadores do município. Em 
2019, a competição contou com 
19 equipes, tendo a Engerb como 
bicampeã ao vencer o time da  
Santa Casa na final. 

Serviço:
Mais informações pelo telefo-

ne (17) 3442-3234 ou diretamen-
te na sede da SMEL, localizada 
na Rua Kazuyoshi Beppu, 305, 
Bairro Rio Grande (antigo Clube 
da CESP), das 8h às 11h30 e das 
13h às 17h.

Inscrições para o ‘Festival dos 
Trabalhadores’ começam dia 13
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Dois rapazes foram presos pela 
Força Tática da Polícia Militar 
em Votuporanga pelo crime de 
tráfico de drogas e associação 
ao tráfico. Cerca de 5 quilos de 
maconhas foram encontrados na 
casa de um dos bandidos.

O fato aconteceu no final da 
tarde de quarta-feira, dia 8, de-
pois de um patrulhamento pelo 
Bairro da Estação, zona sul de 
Votuporanga. Os policiais se 
depararam com dois rapazes em 
uma motocicleta Honda 150 em 
atitude suspeita.

Como os dois indivíduos já 
eram conhecidos no meio poli-
cial, foram abordados e com eles 
foram encontrados maconha e 
um valor em dinheiro.

Os infratores foram conduzi-
dos até a DISE, sendo ratificada 
a prisão em flagrante, sendo re-
colhidos a carceragem local e 
ficando à disposição da Justiça 
de Votuporanga.

Dupla é presa com 5 kg de maconha em Votuporanga

Duas pessoas foram presas pela 
Polícia Militar de Fernandópolis 
após baterem o veículo contra 
um muro no bairro Bom Jesus, 
periferia da cidade. O fato acon-
teceu na noite de segunda-feira, 
dia 6. Segundo informações das 
autoridades, D.D. e V.H., ao per-
ceberem a presença da viatura, se 

evadiram do local em um veículo 
VW/Golf, sendo acompanhado 
pelos policiais por diversas ruas 
da zona oeste da cidade.

Em um determinado momen-
to, o condutor perdeu o controle 
da direção e acabou batendo e 
derrubando um muro de uma re-
sidência na Rua Bom Jesus. Após 

a colisão, os dois saíram correndo 
e pulando por várias residências.

Um deles chegou a ser preso 
imediatamente enquanto o outro 
voltou ao veículo para pegar um 
celular e acabou preso.

Conduzidos ao Plantão Poli-
cial, responderão pelos crimes 
de tráfico de droga, resistência, 

lesão corporal e direção perigosa.
Com os dois foram apreendi-

dos o veículo, um celular Sam-
sung A20, um celular Samsung, 
21 gramas de maconha e mais R$ 
17 reais em dinheiro. Trabalha-
ram na operação Equipe Delta, 
Rocam e Força tática da Polícia 
Militar de Fernandópolis.

Dupla é presa por tráfico após correr da PM e derrubar muro

A circulação de notas falsas 
vem crescendo em Rio Preto. 
Só na última semana, a Polícia 
Civil registrou três casos. A sus-
peita é de que a mesma pessoa 
tenha cometido os crimes.

Segundo dados do Banco 
Central do Brasil, foram reti-
radas de circulação 439.384 
mil notas falsas em todo o país 
no ano passado. O Estado de 
São Paulo lidera o ranking com 
149.216 mil cédulas falsifica-
das, seguido de Minas Gerais 
(56.251 mil) e Rio de Janeiro 
(39.505 mil). O alvo dos ban-
didos são as notas de R$ 100 
e R$ 50.

Elas são praticamente idên-
ticas às originais. Muitas pos-
suem até as marcas de seguran-
ça criadas pelo Banco Central. 
A modernização dos processos 
de impressão aliada ao baixo 
custo ajuda a explicar essa ‘ex-
plosão’ de cédulas ilegítimas.

Em Rio Preto, no último dia 
6, uma dona de casa, de 36 anos, 
foi à terceira vítima envolvendo 
notas falsas. Ela tinha anuncia-

do a venda de um celular iPhone 
6 e a criminosa pagou R$ 800 
no aparelho, entregando oito 
cédulas ilegítimas de R$ 100.

Os outros golpes acontece-
ram no fim de semana e as víti-
mas também foram mulheres. A 
suspeita agia da mesma forma, 
entrando em contato com elas 
por meio de um anúncio em um 
site de compra e venda de pro-
dutos. Ainda não há pistas da 
criminosa.

De acordo com o Código Pe-
nal, falsificar, fabricar ou adul-
terar a moeda é crime contra a 
fé pública e a pena para quem 
for pego pode variar de 3 a 12 
anos de prisão.

O primeiro cuidado que as 
pessoas devem ter quando vão 
receber uma nota é sentir a tex-
tura do papel. Nas partes escu-
ras da nota, tem um relevo, que 
não é visível a olho nu, mas que 
é possível senti-lo. Os relevos 
de cédulas mais antigas tendem 
a ficar mais suave com o tempo, 
por isso todo o sinal deve ser 
considerado.

Estado de São Paulo lidera ranking 
de circulação de notas falsas

Segundo a entidade, com esse 
aquecimento do mercado interno, 
a indústria automobilística espera 
produzir 7,3% mais veículos que 
em 2019

A Associação Nacional dos 
Fabricantes de Veículos Auto-
motores, a Anfavea, divulgou 
as estimativas para o setor neste 
ano. De acordo com o presidente 
da entidade, Luiz Carlos Moraes, 
a expectativa é de aumento de 
9,4% no licenciamento de au-
tomóveis.

“A Anfavea está divulgando 

aqui um crescimento impor-
tante para o ano de 2020; um 
crescimento de 9,4%, podendo 
atingir três milhões e cinquenta 
mil unidades licenciadas no 
Brasil. Esse é um número im-
portante, voltando a demons-
trar um otimismo moderado 
para o mercado brasileiro”, 
disse.

Com esse aquecimento do mer-
cado interno, aponta a entidade, a 
indústria automobilística espera 
produzir 7,3% mais veículos que 
em 2019, mesmo com uma retra-

ção nas exportações estimada 
em 11%. 

“Nas exportações estamos 
mais conservadores, entenden-
do que as crises que os países da 
América Latina estão passando 
vão se manter pelo menos no 
curto prazo e também a questão 
de falta de competitividade da 
indústria como um todo vai di-
ficultar as exportações”, conta.

Para o setor de máquinas, a An-
favea projeta um crescimento de 
5,4% na produção e de 2,9% nas 
vendas.

Licenciamento de veículos pode ter aumento de 9,4% em 2020, estima Anfavea

Um veículo com placas de Fer-
nandópolis foi encontrado sem 
nenhum ocupante dentro.

Segundo os militares do 8º Pe-
lotão do Corpo de Bombeiros, a 
corporação recebeu, na noite des-
ta quarta-feira (08), um chamado 
dando conta de um capotamento 
na MGC 497, nas proximidades 
de Honorópolis.

Duas viaturas logo se desloca-

ram para o local, porém, quando 
chegaram, os militares constata-
ram que não havia ali, nem nas 
imediações, nenhuma vítima.

O veículo, uma Parati de cor 
preta, com placa de Fernandó-
polis, se encontrava na faixa de 
domínio do DER.

A Polícia Rodoviária Estadual 
também esteve no local e trabalha 
a fim de desvendar o caso.

Veículo de Fernandópolis capota
e ocupantes não são encontrados

Uma moradora de Votupo-
ranga, de 70 anos, teve sua re-
sidência localizada na rua An-
tonio Galera Lopes, invadida 
por um indivíduo desconhecido 
que furtou diversos objetos. O 
caso foi registrado nesta quar-

ta-feira no Segundo Distrito 
Policial da cidade. Segundo o 
boletim de ocorrência, a vítima 
informou que saiu na parte da 
manhã acompanhada de seu es-
poso e quando retornou, no pe-
ríodo da tarde, constatou que um 

bandido havia invadido o local.
A mulher ainda disse que fo-

ram furtados de seu quarto alguns 
objetos pessoais, como joias e 
bijuterias. Conforme consta na 
ocorrência, não houve registros 
de danos ou arrombamentos cau-

sados no local, já que o criminoso 
pulou a janela do banheiro para 
adentrar no imóvel.

O boletim de ocorrência foi 
registrado como furto qualificado 
e o caso será encaminhado para 
a investigação policial.

Ladrão pula janela de banheiro e furta joias de residência
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TERMO DE ADITIVO Nº 05/18 
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 
MUNICIPALIDADE COM A EMPRESA AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS 
LTDA  
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste 
ato representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa AUTO POSTO 
PEDRANÓPOLIS LTDA, CNPJ (MF) Nº 51.343.200/0001-88, com sede 
em Pedranópolis, SP, na Rua Arlindo Coelho, 566, Centro, CEP 15.630-
000, neste ato representada por seu sócio proprietário, conforme no 
CONTRATO firmado em 03 de janeiro de 2018, objeto do Pregão 
Presencial nº 15/17, firmam o presente TERMO ADITIVO, a saber: 
CLAUSULA ÚNICA

MARCOS ADRIANO DA SILVA 

: As partes resolvem alterar a cláusula financeira do 
Contrato nº 01/18, para constar que o Processo nº 46/17, Pregão 
Presencial nº 15/17, de Aquisição de Combustíveis para a frota 
municipal, sendo alterado o preço do Etanol em 3,86% passando a 
custar o litro R$ 2,69 (dois reais e sessenta e nove centavos); a Gasolina 
em 2,18% passando a custar o litro R$ 4,69 (quatro reais e sessenta e 
nove centavos), conforme notas fiscais e documentos que adjuntou, a 
partir desta data. As demais cláusulas contratuais mantêm-se 
inalteradas. 
FINALMENTE, por estarem justos e contratados e de pleno acordo, 
depois de lido e achado conforme, vai devidamente assinado pelas 
partes e por duas testemunhas a tudo presente. 

Pedranópolis, 19 de setembro de 2018. 

Prefeito Municipal 
AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS LTDA 

Contratada 
TERMO DE ADITIVO Nº 02/18 
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 
MUNICIPALIDADE COM A EMPRESA CIRÚRGICA OLÍMPIO EIRELI – 
EPP 
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste 
ato representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa CIRURGICA OLIMPIO 
EIRELI – EPP, CNPJ (MF) Nº 01.140.868/0001-50, com sede em São 
José do Rio Preto, SP, na Rua João Antônio Sicoli, 560, Jardim 
Maracanã, CEP 15.092-050, neste ato representada por seu sócio 
proprietário, conforme no CONTRATO firmado em 25 de abril de 2018, 
objeto do Pregão Presencial nº 08/18, firmam o presente TERMO 
ADITIVO, a saber: 
CLAUSULA ÚNICA: Conforme consta da Clausula Terceira do referido 
contrato, as partes resolvem alterar a cláusula financeira do Contrato 
nº 35/18, para constar que o Processo nº 13/18, Pregão Presencial nº 
08/18, de Aquisição de Materiais de enfermagem para a saúde pública 
do município, para constar um aditivo de em 24,44% o seu valor inicial 
totalizando um aditivo de R$ 108,50 (cento e oito reais e cinquenta 
centavos), a partir desta data. As demais clausulam contratuais 
mantêm-se inalteradas. 
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#TODOSCONTRAOMOSQUITO

O PERIGO É PARA TODOS.
O COMBATE TAMBÉM.

FAÇA SUA PARTE. 

COM AÇÕES SIMPLES, PODEMOS COMBATER O MOSQUITO.

Saiba mais sobre sintomas, causas e combate 
em saude.gov.br/combateaedes

A dengue é uma doença transmitida pelo 

Aedes aegypti que causa febre alta, dores no 

corpo e pode ser fatal. Faça sua parte para 

que histórias como estas não se repitam.

T O D O S  P E R D E R A M  U M  P A R E N T E  V Í T I M A  D O  M O S Q U I T O .

Tatiane Fonseca Inácio Bezerra Elaine Formiga
Diadema - SPCampina Grande - PB Fortaleza - CE
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Remova folhas, galhos 
e objetos que possam 

impedir a água de 
correr pelas calhas.

Não deixe água 
acumulada 
sobre a laje.

Mantenha a caixa-d’água 
bem fechada. Coloque 
também uma tela no 

ladrão da caixa-d’água.

Mantenha as garrafas 
com a boca virada para 

baixo, evitando 
o acúmulo de água.

Pneus devem ser 
guardados em 

locais cobertos.

Lavar bebedouros de 
animais semanalmente 
com bucha ou escova.

Brinquedos devem 
ficar em locais 

cobertos.

Mantenha baldes 
e bacias cobertos 

e secos 
ou abrigados 

da chuva.

Faça sempre a 
manutenção de piscinas 

e fontes utilizando 
os produtos químicos 

apropriados.

Coloque o lixo em 
sacos plásticos, 

mantenha 
a lixeira bem fechada 

e descarte 
corretamente.

Observe o 
depósito de água 
dos bebedouros.

Retire água 
acumulada em 

eletrodomésticos 
e móveis da área de 
serviço e varandas. Deixe ralos 

limpos e 
aplique telas.

Faça manutenção 
do beiral das 

janelas para não 
acumular água.

Observe vasos 
sem uso.

Verifique a 
manutenção da 
área de depósito 

de lixo.

Brinquedos em 
parques com água 

empoçada.

Imóveis fechados 
ou abandonados.

Nas áreas 
externas, fique 

atento a possíveis 
criadouros, como:

Contêiner de lixo 
aberto e com 
água parada.

Espelhos-d’água 
com larvas.

Lixeiras e sacos 
abertos, lixo no 

chão e em locais 
incorretos.

Encha os pratinhos 
de vasos de plantas 

com areia até 
a borda.

Saiba mais sobre sintomas, causas e combate
em saude.gov.br/combateaedes#TODOSCONTRAOMOSQUITO

Encontrou áreas 
como essas? 
Ligue para 

a prefeitura 
e denuncie.
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ADMINISTRAÇÃO

A Prefeitura de Fernandópolis 
vai promover nos próximos dias 
uma das principais e mais aguar-
dadas alterações no trânsito local. 
Trechos das avenidas marginais 
Litério Grecco e Luiz Brambatti 
passarão a ter sentido único de di-
reção, seguindo a mesma direção 
de fluxo de trânsito da Rodovia 
Euclides da Cunha. 

O trecho da Avenida Margi-
nal Litério Grecco que passará 
pela alteração compreende da 
rotatória da Brasilândia (empre-
sa Rodobens Caminhões) até a 
saída para a Rodovia Euclides 
da Cunha (empresa Scatena Dis-
tribuidora), seguindo o sentido 
Brasilândia/Ubirajara. 

Já o trecho da Avenida Margi-
nal Luiz Brambatti a ser altera-
da é da rotatória do B. Boa Vista 
(Novo Terminal Rodoviário) 
até a rotatória do B. Brasilândia 
(Restaurante Fogão a Lenha). 

Há muitos anos essa alteração no 
trânsito das marginais é solicitada 
por motoristas, porém, em 2017, 
um estudo foi iniciado e apresen-
tado ao D.E.R. (Departamento de 
Estradas e Rodagem), justamente 
para que mais alças de acesso 
fossem autorizadas na extensão 
da marginal e rodovia. 

Juntamente com os estudos, 
várias reuniões foram realizadas 
entre integrantes da Secretaria 
Municipal de Trânsito e o CON-
SEG (Conselho Municipal de 
Segurança) visando viabilizar 
este projeto. Na noite desta quin-
ta-feira, 09, em reunião realizada 
na sede da Delegacia Seccional 
de Polícia, o secretário municipal 
de Trânsito Ederson da Silva se 
reuniu com os membros integran-
tes do CONSEG, representantes 
da Sociedade Civil e Associação 
de Amigos, para apresentar o pla-
no final e anunciar que depois de 

muitos anos e vários estudos, as 
marginais passam a funcionar em 
sentido único de direção. 

De acordo com o prefeito 
André Pessuto que solicitou o 
estudo, “estamos tomando uma 
atitude aguardada há anos e com 
respaldo do CONSEG, de vá-
rios empresários das avenidas 
marginais, e ainda, por diversos 
motoristas que utilizam esses 
trechos. Há muitos anos se fala 
dessa mudança, mas pouquíssi-
mo se fez com relação a projetos. 
Elaboramos vários estudos e va-
mos de fato implantar esse siste-
ma de mão única de direção nas 
marginais”, destacou Pessuto.

Segundo o secretário muni-
cipal de trânsito, as alterações 
já devem ser realizadas no final 
de janeiro. “Após realizarmos 
a mudança, vamos encaminhar 
um novo pedido ao D.E.R., 
solicitando a alça de acesso da 

rodovia próximo ao Shopping. 
Esse inclusive foi um pedido do 
próprio órgão estadual, ou seja, 
alterar já o fluxo de direção do 
trânsito para que o projeto tenha 
continuidade”, ressaltou durante 
a reunião Ederson. 

 Para o presidente do CON-
SEG, Aluísio Ribeiro Ferreira, 
a mudança é de extrema impor-
tância. “Há oito anos o CONSEG 
vem solicitando essa alteração. 
Trata-se de uma modernização 
necessária, visando principal-
mente a segurança do trânsito”.

As alterações devem ser ini-
ciadas no final de janeiro com a 
colocação das placas de orienta-
ção aos motoristas, sinalização de 
solo e placas de direção de sen-
tido. O processo total para essa 
mudança (serviços) deve ocorrer 
num prazo de 20 dias, devido à 
grande extensão dos dois trechos 
das marginais.

Avenidas Marginais de Fernandópolis
passarão a ter mão única de direção
mudança Foi aprovada pelo conseG e ocorre nos próXimos dias
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